



Aiptu Kusnan Sambangi Warga Kp. Cisarua: Himbau Kamtibmas dan Sampaikan Program Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Aug 16, 2023 - 09:39



Aiptu Kusnan Sambangi Warga Kp. Cisarua: Himbau Kamtibmas dan Sampaikan Program Kapolres Sukabumi

sukabumi, 16 Agustus 2023 - Giat Polisi dari Polsek Parakan Salak yang bertanggung jawab atas wilayah RW 01 Desa Bojongasih terus berjalan aktif. Pada hari rabu tanggal 16 Agustus 2023, Aiptu Kusnan, anggota Polsek Parakan Salak, melaksanakan kegiatan sambang di Kompleks Perumahan Kp. Cisarua Rt.06 / RW 01 Desa Bojongasih.

Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Kusnan tidak hanya sekadar melaksanakan

sambang rutin, tetapi juga memberikan himbauan yang berkaitan dengan ketertiban dan keamanan kepada warga setempat. Himbauan tersebut disampaikan sebagai bagian dari upaya Polsek Parakan Salak untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya.

Salah satu hal yang menarik dari kunjungan tersebut adalah disampaikannya program unggulan yang tengah dijalankan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Program yang dikenal dengan sebutan "**AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**", merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Aiptu Kusnan dengan antusias menjelaskan esensi dari masing-masing elemen dalam program tersebut kepada warga yang hadir. Program ini bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih erat antara aparat kepolisian dengan masyarakat, dengan fokus pada penerapan nilai-nilai agamis dalam pelaksanaan tugas, peningkatan keamanan demi kenyamanan bersama, menjaga disiplin dalam berbagai aspek kehidupan, memberikan perhatian dan empati kepada warga dalam menghadapi berbagai permasalahan, berkomunikasi secara dialogis untuk menyelesaikan masalah, serta bekerja dengan efektif dan efisien dalam tugas-tugas kepolisian.

Warga Kp. Cisarua Rt.06 / RW 01 Desa Bojongasih merespon positif paparan Aiptu Kusnan tentang program tersebut. Mereka menganggap program "**AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**" sebagai upaya konkret Polsek Parakan Salak dalam mendekatkan diri kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban.

Dalam kesempatan ini, Aiptu Kusnan juga membuka ruang untuk pertanyaan dan diskusi terbuka dengan warga. Ini menunjukkan pendekatan dialogis yang diusung oleh program tersebut benar-benar dijalankan oleh anggota kepolisian, memungkinkan masyarakat untuk berbicara langsung tentang berbagai permasalahan yang mereka hadapi.

Dengan semangat program "**AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**" yang diterapkan dalam giat sambang oleh Aiptu Kusnan, diharapkan akan semakin mengokohkan kerja sama yang positif antara aparat kepolisian dan masyarakat di wilayah Parakan Salak. Program ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang besar dalam meningkatkan kualitas hidup bersama dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```